

VOTRE NOUVEAU COMPLICE



Antidote 10

Correcteur | Dictionnaires | Guides



## À qui iront les premiers trophées Masson?

Le 21 août 2018 à 0h00

Jean-Marc Gilbert

media@larevue.qc.ca



On saura, lors du gala du 8 septembre, lesquels parmi tous ces finalistes repartiront à la maison avec les premiers trophées Masson. (Photo : Jean-Marc Gilbert)

Vingt-et-un nommés répartis dans sept catégories : les finalistes du tout premier Gala des Masson de la Ville de Terrebonne sont connus et les grands gagnants mettront la main sur les premières statuettes lors du gala qui se tiendra le 8 septembre, à l'auditorium du Collège Saint-Sacrement.

Le jury «formé de professionnels en loisirs provenant d'autres villes» a tranché parmi les 59 candidatures reçues pour nommer trois finalistes dans chacune des catégories, a expliqué le président de la Commission du développement social et communautaire de Terrebonne, Simon Paquin, en conférence de presse.

### Personnalité, groupe ou événements

On retrouve, parmi les nommés, autant des individus que des équipes ou des groupes qui se sont particulièrement démarqués au cours de la dernière année.

Ann Sophie Guay, François Imbeau-Dulac et les Pionnières de Lanaudière sont les nommés dans la catégorie «Personnalité/équipe sportive». Pour ce qui est de la «Personnalité ou groupe artistique», les finalistes sont Evelin Ramón, Judith Boily et Mélanie Cantin. La statuette remise à la «Personnalité ou groupe communautaire» ira soit à Micheline Mathieu, soit au journal étudiant Ô Courant, soit à Raymond Paquin. Charlie Houle, Laurie Lépine et Maïka Januario sont quant à eux finalistes pour la «Personnalité jeunesse».

Comme «Partenaire de l'action bénévole», on retrouve en compétition la Caisse Desjardins de Terrebonne, Les Œuvres de Galilée et les bénévoles de la Maison Adhémar-Dion. Un «Événement ou projet» sera aussi récompensé par l'entremise de ce gala. AMINATE pour le projet «Compétences d'ailleurs, employeurs d'ici», le spectacle Avalanche et l'organisation derrière le Marché de Noël de Terrebonne sont les nommés dans cette catégorie. Dans la dernière catégorie et non la moindre, celle de l'«Organisme de l'année», on retrouve La HUTTE, le Mouvement Organisé des Mères Solidaires (M.O.M.S.) et le comité organisateur du Relais pour la vie de Terrebonne-Mascouche.



### Nouveau trophée

Rappelons que l'événement, qui se tiendra le 8 septembre, se verra la fête des bénévoles, à travers laquelle il y aura une portion gala pour «mettre à l'avant-scène nos citoyens qui s'illustrent bien au-delà de notre ville», quel que soit le domaine, a ajouté le maire de Terrebonne, Marc-André Plante.

La conférence de presse a aussi permis de dévoiler le trophée Masson. La statuette réalisée par l'artiste terrebonnoise Hélène Béland Robert est une représentation de bâtiments.

«L'architecture variée représente le passé, le présent et l'avenir. La juxtaposition des quatre paliers suggère le dépassement de soi et les quatre grands secteurs de Terrebonne», décrit la Ville.